

**PICHLER-
NEUHEITEN
2024**

**PICHLER
INNOVATIONS
2024**

NEU

 **PICHLER**

Lüftung mit System.



NEW 1

Firmenhistorie
Der 16. Jänner 1959

65 JAHRE SYSTEMANBIETER

2024 feiert PICHLER das 65-jährige Firmenjubiläum und erhält das Staatswappen der Republik Österreich. Dabei blickt das Unternehmen nicht nur auf eine interessante Firmengeschichte zurück, sondern setzt auch Trends mit innovativen Produkten für mehr Komfort in Innenräumen. Was als kleiner Familienbetrieb vor 65 Jahren begann, findet heute in zweiter und dritter Generation seine Fortsetzung als modernes, innovatives Vorzeigeunternehmen. Außerdem erhielt PICHLER das Staatswappen der Republik Österreich. Diese staatliche Auszeichnung wird durch den Bundesminister für Wirtschaft und Arbeit an Unternehmen verliehen, die sich mit außergewöhnlichen Leistungen um die österreichische Wirtschaft verdient gemacht haben.

Company history
16 January 1959

65 YEARS AS A SYSTEM PROVIDER

In 2024, PICHLER celebrates its 65th anniversary and receives the national coat of arms of the Republic of Austria. The company not only looks back on an interesting company history, but also sets trends with innovative products for more comfort in interiors. What began as a small family business 65 years ago is now being continued in the second and third generation as a modern, innovative flagship company. PICHLER was also awarded the national coat of arms of the Republic of Austria. This state award is presented by the Federal Minister of Economics and Labour to companies that have rendered outstanding services to the Austrian economy.



NEW 2

Schullüftung
LG 1000 SKDE & SKS

DIE NEUEN GERÄTE FÜR DEN BILDUNGSBEREICH

Bedarfsgeführte Lüftung mit integrierten CO₂-Sensor. Die Schullüftungsgeräte LG 1000 SKDE (Deckengerät) & LG 1000 SKS (Standmontage) bestehen aus einem kompakten, wärmebrückenfreien und wärmegeprägten Gehäuse aus verzinktem Stahlblech, pulverbeschichtet in RAL 9003. Sie verfügen über ein hocheffizientes Wärmerückgewinnungssystem mit einem Enthalpietauscher zur Wärme und Feuchterückgewinnung, einen integrierten CO₂-Sensor, einem automatischen 100%-igen Bypass und energiesparenden Radialventilatoren mit modernster EC-Motoren-Technologie. Die integrierte Luftvolumenstrommessung garantiert einen balancierten Betrieb auf der Zuluft- und Abluftseite bei konstantem Volumenstrom.

School ventilation
LG 1000 SKDE & SKS

THE NEW DEVICES FOR THE EDUCATION SECTOR

Demand-controlled ventilation with integrated CO₂ sensor. The LG 1000 SKDE (ceiling-mounted unit) & LG 1000 SKS (floor-standing unit) school ventilation units consist of a compact, thermal bridge-free and thermally insulated housing made of galvanised sheet steel, powder-coated in RAL 9003. They have a highly efficient heat recovery system with an enthalpy exchanger for heat and moisture recovery, an integrated CO₂ sensor, an automatic 100 % bypass and energy-saving centrifugal fans with state-of-the-art EC motor technology. The integrated air volume flow measurement guarantees balanced operation on the supply air and extract air side at a constant volume flow rate



NEW 3

Brandschutz
Erweiterung PICHLER Brandschutzprogramm

ZUBEHÖR INSTALLATIONSBLÖCK VORMONTIERT

Montageart einseitig beplankte Schachtwand. Der vormontierte Installationsblock IB für BSK-R-L bis Ø 315, wie auch der vormontierte Einbaurahmen IFW für BSK-E-L bis max. 800 x 600 mm sind nun als neues Zubehör für den Brandschutz erhältlich. Dieser vormontierte Installationsblock für den Einbau in eine einseitig beplankte Schachtwand (Metallständerwand) besteht aus 4 Lagen Gipsplatten, hat eine Bautiefe von 120mm und ist mit intumeszierenden Dichtstreifen versehen. Die Montage erfolgt gemäß der Einbau- und Betriebsanleitungen BSK-R-L bzw. BSK-E-L.

Fire protection
Extension of the PICHLER fire protection programme

ACCESSORIES INSTALLATION BLOCK PRE-ASSEMBLED

Installation type single-sided planked shaft wall. The pre-assembled installation block IB for BSK-R-L up to Ø 315, as well as the pre-assembled installation frame IFW for BSK-E-L up to max. 800 x 600 mm are now available as new accessories for fire protection. This pre-assembled installation block for installation in a single-sided planked shaft wall (metal stud wall) consists of 4 layers of plasterboard, has a construction depth of 120 mm and is fitted with intumescent sealing strips. Installation is carried out in accordance with the BSK-R-L or BSK-E-L installation and operating instructions.



NEW 4

Baumanagement Software
Online Services ABK-Daten

VON PICHLER ERSTELLTE ABK-TEXTE

Arbeitsprozess für Planer wird vereinfacht. Diese Ausschreibungssoftware ABK-AVA entspricht der geforderten ÖNORM A2063, welche den Austausch von Daten in elektronischer Form für die Phasen Ausschreibung, Vergabe und Abrechnung regelt. Mit dieser Software können Leistungsverzeichnisse und Datenträger für Planer, Ziviltechniker, Auftraggeber, Bieter und Auftragnehmer zur Verfügung gestellt werden. Durch die nun von PICHLER erstellten ABK-Texte wird der Arbeitsprozess für Planer bei Verwendung von Pichler Produkten wesentlich vereinfacht und effektiver gestaltet. Alle PICHLER Lüftungsgeräte inklusive aller Komponenten stehen Ihnen nun zur Verfügung.

Construction Management Software
Online Services ABK Data

ABK TEXTS CREATED BY PICHLER

Work process for planners is simplified. This ABK-AVA tendering software complies with the required ÖNORM A2063 standard, which regulates the exchange of data in electronic form for the tendering, awarding and invoicing phases. This software can be used to provide service specifications and data carriers for planners, civil engineers, clients, bidders and contractors. The ABK texts now created by PICHLER significantly simplify the work process for planners using Pichler products and make it more effective. All PICHLER ventilation units including all components are now available to you.



NEW 5

Komfort-Lüftung
KS-System Betoneinbau

DIE SAUGNISCHE FÜR DAS KOMFLEX® SYSTEM

Die von PICHLER neu entwickelte Saugnischenvariante ist einzigartig, einfach und extrem praktisch. Das hygienezertifizierte Luftleitungsprogramm KomFlex® mit rundem oder ovalem Querschnitt wird um ein von PICHLER neu entwickeltes Kunststoffverteilssystem (KS-System) mit Saugnischen und Schalungsringen erweitert:

- Einzigartig, einfach und extrem praktisch in der Anwendung
- Vielseitiger Einbau möglich, egal ob in Ziegel, Beton, Holz oder Trockenbau
- Erhältlich in zwei Größen: Ø 100 mm / Ø 125 mm
- Aus lebensmittelechtem Kunststoff

Comfort ventilation
KS system concrete installation

THE SUCTION NICHE FOR THE KOMFLEX SYSTEM

The suction niche variant newly developed by PICHLER is unique, simple and extremely practical. The hygiene-certified KomFlex® air duct programme with a round or oval cross-section has been expanded to include a new plastic distribution system (KS system) developed by PICHLER with suction niches and formwork rings:

- Unique, simple and extremely practical to use
- Versatile installation possible, whether in brick, concrete, wood or drywall construction
- Available in two sizes: Ø 100 mm / Ø 125 mm
- Made from food-safe plastic



NEW 6

Online-Services
24/7 verfügbar

ONLINE SERVICES WEBSHOP 2.0

Ab jetzt noch einfacher & bequemer online bestellen! Ab dem 01. April 2024 können sie unseren nun verbesserten PICHLER Webshop nutzen. Die Performance unseres Webshops konnte um ein Vielfaches verbessert werden. Finden Sie die von Ihnen benötigten Artikel noch noch schneller und noch einfacher. Registrieren Sie sich unter shop.pichlerluft.at und genießen Sie alle Vorteile durch die nun optimierte Onlinebestellung. Neben den herkömmlichen Shop Funktionen bietet die Plattform auch einen praktischen Produktfinder, diverse Filterfunktionen und abrufbare Auftragshistorien uvm. Die Produkte werden wie gewohnt nach Wunsch im Selbstabholer bereitgestellt oder direkt auf die Baustelle geliefert.

Online services
Available 24/7

ONLINE SERVICES WEBSHOP 2.0

Now it's even easier & more convenient to order online! From the 1st of April 2024 you can use our now improved PICHLER webshop. The performance of our webshop has been improved many times over. Find the items you need even faster and even easier. Register at shop.pichlerluft.at and enjoy all the benefits of the now optimised online ordering. In addition to the conventional shop functions, the platform also offers a practical product finder, various filter functions, retrievable order histories and much more. As usual, the products are made available in the self-collection warehouse or delivered directly to the construction site.



Online-Services
Neue Videos online

PKOM⁴ & LG 350/450

Besuchen Sie unseren YouTube-Kanal.

Als spezialisierter Anbieter für Komfortlüftungen zeigen wir in unserem neuesten Animationsvideos den Aufbau einer PKOM⁴-Einheit inklusive den dazu benötigten Systemkomponenten wie auch die nötigen Schritte für den Filterwechsel beim Lüftungsgerät LG350/450. Die Bedieneinheit MINI meldet in Verbindung mit dem LG350/450 nach Ablauf der Filterstandzeit die Notwendigkeit eines Filterwechsels. Um die Langlebigkeit und Effektivität von zu garantieren, verwenden Sie ausnahmslos Original Filter von PICHLER Lufttechnik.

Online services
New videos online

PKOM⁴ & LG 350/450

Visit our YouTube channel. As a specialised provider of comfort ventilation systems, we show in our latest animation videos how to set up a PKOM⁴ unit, including the necessary system components, as well as the steps required to change the filter in the LG350/450 ventilation unit. The MINI operating unit, in conjunction with the LG350/450, signals the need to change the filter once the filter service life has expired. To guarantee the longevity and effectiveness of PICHLER Lufttechnik, only use original filters from PICHLER Lufttechnik.



Online Services
PICHLER
Webinar Serie

KOSTENFREIE TEILNAHME

Neue Themen für 2024. Aus der Praxis für die Praxis geben wir unser Wissen und unsere Erfahrungen gerne an Sie weiter und bieten Ihnen mit unserem kompetenten PICHLER-Team fachlich fundierte Web-Seminare & Schulungen an. Auch heuer starten wir wieder unsere Webinar Serie für unsere Kunden und Geschäftspartner. Besuchen Sie uns unter www.pichlerluft.at und finden Sie das für sie passende Thema in puncto Lüftungstechnik.

Online Services
PICHLER
Webinar Series

FREE PARTICIPATION

New topics for 2024. We are happy to pass on our knowledge and experience to you from practice for practice and offer you technically web seminars & training courses with our competent PICHLER team. This year we are once again launching our webinar series for our customers and business partners. Visit us at www.pichlerluft.at and find the right ventilation technology topic for you.



Luft-Verteilung
Programmerweiterung

LÜFTUNGSGITTER

Mit verdeckter Schraubbefestigung. In unserem aktuellen Lüftungsgitterprogramm sind nun Lüftungsgitter wieder mit verdeckter Schraubbefestigung erhältlich. Außerdem wurden unsere Lagerbestände im Bereich der Lüftungsgitter sukzessiv ausgebaut. Wir bieten:

- Lüftungsgitter aus verzinktem Stahlblech, Type JR
- Lüftungsgitter aus Aluminium, Type ARS
- Lüftungsgitter aus verzinktem Stahlblech, Type SKS, für Rohreinbau
- Lüftungsgitter aus Aluminium, Type SRL, für Deckenmontage uvm.

Air distribution
Programme extension

VENTILATION GRID

With concealed screw fixing. In our current ventilation grille programme, ventilation grilles with concealed screw fastening are now available again. We have also successively expanded our stock of ventilation grilles. We offer:

- Ventilation grilles made of galvanised sheet steel, type JR
- Ventilation grilles made of aluminium, type ARS
- Ventilation grilles made of galvanised sheet steel, type SKS, for pipe installation
- Ventilation grilles made of aluminium, type SRL, for ceiling installation and more